

**2020.SR.000237**

## **Motion Fraktion FDP/JF (Barbara Freiburghaus/Claudine Esseiva, FDP): Digitalisierung der Parking-Uhren**

Wer kennt das nicht: Kein Kleingeld, um die Parkinggebühr zu bezahlen? Was nun? Rasch etwas erledigen, ohne zu zahlen und schon hat man einen Strafzettel unter dem Scheibenwischer. Ärgerlich, aber heute völlig unnötig.

Die Digitalisierung macht auch vor den Parkplätzen nicht Halt. Es gibt heute einfache Lösungen, damit direkt über das Handy die Parkinggebühr bezahlt werden kann.

Gerade im Kontext, dass es immer weniger Parkplätze in der Stadt Bern gibt, wäre es sinnvoll, wenn die Parkplätze, die zur Verfügung gestellt, auch digital bezahlt werden können. Die Investitionen sind klein, es reicht ein Kleber auf der Zahlsäule und ein Konto bei einem der Anbieter wie z.B. Parkingpay. Die Gebühren können auf die Benutzer abgewälzt werden.

Viele Westschweizerstädte machen es vor. In der Stadt Freiburg kann so bequem digital bezahlt werden, sieht auch gleich wie lange parkiert werden darf und die öffentliche Hand spart Ressourcen bei der Kontrolle und nimmt mehr ein, da die Parkgebühr einfach bezahlt werden kann.

Der Gemeinderat wird aufgefordert, diese einfache Lösung so rasch wie möglich umzusetzen und die bestehenden Parkinguhren mit einer digitalen Lösung zu ergänzen.

Bern, 02. Juli 2020

*Erstunterzeichnende: Barbara Freiburghaus, Claudine Esseiva*

*Mitunterzeichnende: -*